

Valladolid acogió el 57º encuentro de las Asambleas de Hermanos de Castilla y León

Escrito por AAHH de Castilla y León / Redacción: Actualidad Evangélica
Martes, 03 de Mayo de 2022 00:00

Tras dos años suspendido su encuentro anual debido a la pandemia, unos 300 “hermanos y hermanas” se reencontraron para compartir un tiempo de comunión y reflexión en la capital castellanoleonesa



Una de las reuniones del 57º encuentro anual de las AAHH de Castilla y León

(Redacción, 03/05/2022) Después de dos años de parón obligado por las restricciones de la

Valladolid acogió el 57º encuentro de las Asambleas de Hermanos de Castilla y León

Escrito por AAHH de Castilla y León / Redacción: Actualidad Evangélica

Martes, 03 de Mayo de 2022 00:00

pandemia, las Asambleas de Hermanos de Castilla y León pudieron por fin celebrar su encuentro anual presencial.

Unos 300 asistentes se congregaron para la ocasión llegados de diferentes lugares de la región castellanoleonesa, con muchos deseos de volverse a ver y de disfrutar de un tiempo de comunión fraterna.

El presidente de la Coordinadora de las AAHH de España, Dr. Felipe Redondo, tuvo a su cargo una “refrescante y retadora” exposición bíblica bajo el título “Desplegando las alas”, acompañada de un interesante y animado coloquio.

También los niños y los jóvenes tuvieron actividades especiales para ellos durante el encuentro.

Valladolid acogió el 57º encuentro de las Asambleas de Hermanos de Castilla y León

Escrito por AAHH de Castilla y León / Redacción: Actualidad Evangélica
Martes, 03 de Mayo de 2022 00:00



El contenido de este artículo es propiedad de Actualidad Evangélica. No se permite su reproducción sin el consentimiento expreso de la editorial. [Ver en la página web](#) [Ver en la página web](#)